Sépulture Ibère découverte dans l'Aude

Les 2 et 3 octobre 1956 (*), la presse régionale, par la voie de *La Dépêche du Midi*, rapportait la découverte par Noël Corbu d'une sépulture à Rennes-le-Château. On pouvait penser que cette dernière ne trouverait pas davantage d'écho. Mais il n'en est rien car, ce même 2 octobre 1956, le journal *Le Figaro* en faisait également état dans ses colonnes.

Sépulture ibère découverte dans l'Aude

Carcassonne, 1er octobre. — Des travaux de terrassement effectués à proximité d'un hôtel de Rennes-le-Château, près de Limoux (Aude), ont amené la découverte d'une sépulture que les archéologues estiment pouvoir dater à environ 700 ans avant Jésus Christ.

Sous une vaste dalle funéraire en pierre reposait le squelette en parfait état de conservation d'un homme mesurant 1 m. 95 et qu'on croit être un chef ibère. Dans la tombe ont également été retrouvés des fragments de poterte de la même époque.

Cette mise au jour fera encore parler d'elle, cette fois dans les instances spécialisées. En effet, on la retrouve dans le procès-verbal de la séance du 22 novembre 1956 tenue par la *Société Préhistorique Française* sous la présidence de M. Blanchard :

Divers.

1. Renseignements objectifs.

a) Aude, Rennes-le-Château (près de Limoux): découverte d'une sépulture attribuée à la fin du viii siècle avant notre ère; sous une vaste dalle funéraire en pierre reposait un squelette bien conservé d'un homme de 1 m. 95, qui aurait été un chef ibère, d'après la poterie qui l'accompagnait dans sa tombe (Figaro, 2.10.56).

(*) Lire aussi sur cette découverte l'article du 2 octobre 1956 de la *Dépêche du Midi* : http://jhaldezos.free.fr/pressetmagazines/Article du 2 10 1956.html